
Pièces 11 Pièces

Superficie 290 m²

Référence MZISM120

Prix 1 900 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Cette  propriété  avec  vue  mer  panoramique  est  une  réelle  opportunité.  Elle  est

constituée  de  quatre  appartements  parfaitement  équipés,  ce  qui  en  fait  un

investissement idéal pour des amis souhaitant partager une résidence de vacances

ou  pour  un  investissement  locatif.Les  deux  appartements  du  rez-de-chaussée

disposent chacun d'une cuisine équipée, de deux chambres, d'une salle de bains

avec toilettes et d'une terrasse couverte offrant une vue imprenable sur la mer. Le

premier appartement mesure environ 67m2 et le second environ 63m2. Les deux

appartements sont classés D en termes de performance ...

This  property  with  panoramic  sea  views  is  a  real  opportunity.  It  comprises  four

fully-equipped  flats,  making  it  an  ideal  investment  for  friends  wishing  to  share  a

holiday  home  or  for  rental  investment.The  two  ground-floor  flats  each  have  a

fully-equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom with toilet and a covered terrace

with  stunning  sea  views.  The  first  flat  measures  approximately  67m2  and  the

second  approximately  63m2.  Both  flats  are  classified  D  in  terms  of  energy

performance,  with  annual  consumption  of  203  kWh/m2.  year  and  216  kWh/m2.

year respectively. Their annual CO2 emissions are ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
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